

L'emploi de "très" dans la phrase

nous allons voir comment remplacer l'adjective très. Cela signifie à haut degré nous allons voir deux façons de ne pas l'utiliser.

La première en remplaçant l'adjective simplement en utilisant un synonyme du mot "très" et la seconde en remplaçant l'adjectif :

Il est très content → Il est bien content ; Il fait très beau, à la place de "très" on ajoute à la phrase un certain style régional ou bien donner un accent d'autonomie régionale. Il est tout à fait content, il est tellement expressivement.

On peut remplacer très par plusieurs adjectifs :  
Il y a une nuance qui s'ajoute au mot très.  
Il est très grand, Il est excessivement grand même très lorsque le superlatif est absolu.

Comment remplacer l'adjectif ?

Ex : très propre, cette classe très propre pour imprévisible - note = mauvaise

- très hon: délicieux + très mauvais = infect

très beau - belle - magnifique = superbe = magnifique  
+ laide). hideux.

- très froid = glacial. = atmosphère = cloudeuse

= très chaud = brûlant. un soleil brûlant.

Il y a une minute pas étoile.

- très riche = richissime. + pauvre.

très pauvre = indigent.

très important = fondamental = crucial.

pas important = insignifiant, anodin.

Un moment, très long = interminable.

très court = bref.

très fatigué = épuisé = extenué.

- très rapide = vertigineuse = prompt rétablissement